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Развенчался миф о том, что горожане редко пользуются электричками

27.03.2015

К следующему году в столице будет запущено Малое кольцо железной дороги. По планам властей
Москвы МК МКЖД даст вторую жизнь электричкам, которыми на сегодняшний день жители столицы
пользуются редко.

По итогам опроса развенчался миф о том, что горожане редко пользуются электричками и они более
популярны среди жителей Подмосковья. В ходе голосования выяснилось, что электричками
пользуются 63% проголосовавших.

Кроме того, москвичи смогли высказать свое мнение относительно удобства существующего
билетного меню на электрички. Самым популярным форматом проездных документов стали билеты на
количество поездок – им пользуются 24% проголосовавших. На втором месте по частоте
использования разовые билеты – их выбрали 15,1%. На третьем месте по популярности «абонемент
рабочего дня» – 7,7% голосов. Также жители смогли предложить свои идеи по формату абонементов,
среди которых – групповой билет для семьи или компании до 4 человек, добавление электричек в
«тройку».

Мнение жителей столицы будет учтено при развитии электричек как полноценного вида городского
общественного транспорта. Первый шаг – оптимизация билетного меню. По итогам голосования в
«Активном гражданине» появятся новые форматы билетов, непопулярные абонементы будут
отменены или объединены с другими.

Адрес страницы: http://nagatinsky-zaton.mos.ru/presscenter/news/detail/1695224.html

http://nagatinsky-zaton.mos.ru/presscenter/news/detail/1695224.html
http://nagatinsky-zaton.mos.ru

	Развенчался миф о том, что горожане редко пользуются электричками

